

CUENTO_JUANITO EL HOBBIT

JORGE ALEJANDRO ESPADAS TERRONES

Image not found.

Capítulo 1

JUANITO EL HOBBIT Por: Jorge A. EspTer

Había una vez en una aldea de hobbits, un hobbit en particular llamado Juanito el hobbit, era especial (pues no era normal) un día su aldea fue atacada por un grupo de gigantes pero Juanito y un grupo de hobbits lograron escapar. Ellos eran una raza de enanos pacíficos, sin armas y buenos para la agricultura, la siembra, los árboles, plantas y de más.

Entonces Juanito, ese día que escapó agarro algunas manzanas y un palo para defenderse.

Contexto: los gigantes atacaron porque estaban bajo el control de las CM (Células Malvadas). Entonces Juanito hizo una barca con los suministros que quedaban para llegar a la isla de los humanos para obtener ayuda desembarcó en el bosque pero cuando iban entrando se toparon con un gigante y se asustaron mucho pero el gigante no era malo, ya que no estaba infectado por las CM. El gigante se acercó a Juanito y le pidió que le ayudara a encontrar a su hermano que se había perdido en el bosque y Juanito accedió ayudarlo.

Un rato después, encontraron tanto al hermano del gigante como a la ciudad. Ya estando en la ciudad le dijeron a sus amigos humanos lo que estaba pasando y que habían gigantes buenos y malos. Juanito y sus amigos compraron tierra, arboles, flores, piedras y arena para hacer una isla ya que querían tener una vida pacífica así que hicieron un puente hacia donde estaría su nuevo hogar.

Cuando estaban construyendo la isla Juanito dijo: ¡el puente se cae!. Entonces todos corrieron y lograron correr hacia la costa, pero la isla se iba flotando. Entonces de la nada Juanito saca sus poderes mágicos y todos, menos los hobbits, se sorprenden al verlo, pero Juanito les explica que tiene esos poderes de nacimiento ya que es el descendiente del mago mas poderoso de todos los hobbits.

Con ayuda de los poderes mágicos de Juanito arrastraron la isla y desde la costa siguieron construyendo la isla, la pusieron de nuevo en su lugar, he iniciaron la construcción de una casa para los hobbits y para los humanos, y los gigantes vivirían en el bosque.

Todos vivían muy felices, hasta que un día los gigantes atacaron a los hobbit y a los humanos.

Juanito no podía entender por qué los gigantes entraron sí estaban en el mar pero se dieron cuenta que atrás de todos los gigantes había uno mucho más gigante. Juanito y sus amigos volaron con su magia. Los

gigantes buenos luchaban contra los otros gigantes malvados, entonces Juanito ideó un plan con ayuda de los humanos y sus poderes (los cuales solo los utilizaba para apoyar).

idearon una trampa; los gigantes buenos luchaban contra el gigante mayor y mientras estaba distraído. Los humanos lo ataron de manos y pies a los arboles , pero era tan fuerte que levanto los arboles furioso. Entonces los hobbits dispararon un cañón de red a la cara del gigante ayor. Los gigantes buenos agarraban la red y Juanito le amarró las manos con la sog a , le dieron un tranquilizante y lo estudiaron.



Pasaron muchas horas estudiándolo hasta que Juanito con mucho esfuerzo pudo curar al gigante para que se convirtiera en bueno, aunque cuando lo hizo al instante se desmayó por el cansancio.

FIN ¿o no?